

# 消防だより

令和2年(2020年)  
1月～11月の出動件数

有田川町消防本部 ☎52・5950  
吉備金屋消防署 ☎52・5950  
清水消防署 ☎25・1243  
火災 : 5件  
救急 : 1086件  
救助 : 8件

病院紹介(和歌山県救急医療情報センター) ☎073・426・1199

## 積雪、凍結時の事故防止

これからの季節は、気温が下がり、路面などが凍結しやすい気象環境になります。路面凍結などによる交通事故や歩行中の転倒事故には十分注意しましょう。降雪時の路面は、降雪量や時間帯などによって刻々と変化します。

雪道で運転する際には、車の運転方法だけではなく、滑りやすいポイントを事前に知っておくことも重要です。

● **交差点**／タイヤで磨かれてつるつるになった路面をミラーバックといます。交差点付近は発進と停止が繰り返され、ミラーバックになりやすいので注意しましょう。

● **坂道**／下り坂はスリップしやすいので、「ゆっくりブレーキ」「スピードは控えめ」を心掛け、上り坂では「ゆっくり加速」を心掛けましょう。

● **カーブ**／雪道はタイヤと路面の摩擦力が少なくなり、カーブの外に飛び出しやすくなります。カーブに入る前に十分減速する「スロー・イン」を心掛けましょう。

● **橋の上**／吹きさらしの路面は、凍結していることが多々あります。「スピードは控えめ」を心掛け、一定のスピードで通過しましょう。

● **トンネルの出入り口**／風が通り抜けることで溶けた雪が凍結しやすくなっており、注意が必要です。

● **日陰**／氷がいつまでも溶けずに残っていることが多々あるので、細心の注意を払いましょう。

## 文化財防火デー

昭和24年(1949年)1月26日に奈良県の法隆寺金堂から出火し、国宝の十二面壁画の大半が焼損したことから、国民の文化財を守る意識

の高揚を図るため、毎年1月26日を「文化財防火デー」と定め、全国的に文化財防火運動が展開されています。

一昨年には沖縄県の首里城の火災により、多くの文化財が焼失してしまいました。文化財は、歴史・文化を正しく理解するうえで欠かすことのできない国民共有の貴重な財産です。文化財の周辺でのたき火と喫煙はしないように注意し、地域の歴史と財産を守っていきましょう。

## 防火ポスターコンクール

火災予防啓発の一環として、全国統一防火標語の募集に合わせて防火ポスターコンクールを行いました。管内の小学校から作品を応募いただき、次の作品が最優秀賞・優秀賞を

受賞しました。火災予防の啓発に活用させていただきます。

### 最優秀賞

小川小学校5年 河野志音さん  
(左)

### 優秀賞

石垣小学校5年 二澤蒼太さん  
(右)  
藤並小学校4年 坂本幸也さん  
(左)

